

## ABSTRAK

**Mursyidatul Husna**, 2018. *Bimbingan Keagamaan Orang Tua Terhadap Anak Usia Dini di Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing I: Drs. H. Ilham, M.Ap dan Pembimbing II: Anita Ariani, S.Ag, M.Pd.I.

Kata Kunci : Bimbingan, Keagamaan, Anak Usia Dini

Penelitian ini dilandasi oleh pemikiran bahwa bimbingan keagamaan oleh orang tua terhadap anak usia dini sangat penting diberikan, dimana pada masa ini anak mempunyai sifat yang mudah menerima dan suka meniru sesuatu yang positif maupun negatif karena orang tua merupakan lingkungan pertama yang ditemui anak, maka ia cenderung meniru apa yang diperbuat oleh orang tuanya. Sehingga penulis tertarik untuk mengadakan penelitian tentang bimbingan keagamaan yang diberikan oleh orang tua terhadap anak usia dini di Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Untuk menjawab permasalahan yang telah dirumuskan, ditetapkanlah tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk-bentuk bimbingan keagamaan yang meliputi bimbingan akidah, bimbingan ibadah, dan bimbingan akhlak oleh orang tua terhadap anak usia dini di Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Faktor-faktor penghambat bimbingan keagamaan orang tua terhadap anak usia dini di Kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif, yaitu penulis terjun langsung kelapangan untuk menggali data yang di perlukan sesuai dengan masalah yang diteliti secara natural dan subjektif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Subjek dalam penelitian ini adalah orang tua yang memiliki anak usia dini, sedangkan objek dalam penelitian ini adalah bimbingan keagamaan yang diberikan orang tua serta cara yang dilakukan orang tua dalam memberikan bimbingan keagamaan terhadap anak usia dini dan faktor penghambat bimbingan keagamaan orang tua terhadap anak usia dini.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat dipaparkan bahwa bentuk bimbingan keagamaan yang diberikan oleh orang tua dilakukan dengan cara memberikan kontribusi serta motivasi terhadap anaknya untuk membina dan membimbing anaknya mengenai bimbingan aqidah, ibadah dan akhlakul karimah, namun dalam pelaksanaannya dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu faktor orang tua, faktor anak, waktu dan kesempatan yang tersedia.